

Balikpapan – Enrekang Jajaki Kerjasama Pemenuhan Kebutuhan Pokok

Balikpapan, Gerbangkaltim.com – Setelah melakukan MoU dalam pemenuhan kebutuhan pangan dengan Kabupaten Polman, Sulbar, Kota Balikpapan kembali menjajaki kerjasama serupa dengan Kabupaten Enrekang, Sulsel.

Asistem II Perekonomian dan Pembangunan Pemkot Balikpapan, Agus Budi Prasetyo mengatakan, kedatangan perwakilan dari Kabupaten Enrekang merupakan tindak lanjut kunjungan Pemkot Balikpapan beberapa tahun lalu untuk kerja sama di bidang penyediaan bahan kebutuhan pokok yang lebih ke arah hanya pada bawang merah.

“Dalam kunjungan yang hari ini kerjasama dilakukan akan diperluas kepada kebutuhan pokok strategis yang saat ini Kota Balikpapan masih belum bisa memenuhinya,” ujarnya, Jumat (3/6/2022).

Agus Budi mengatakan, Kota Balikpapan seperti diketahui bersama masih mengalami defisit 85 persen dalam penyediaan bahan pokok pangan seperti padi, daging, telur, cabai dan sayuran.

“Kami sarankan dalam kerja sama nanti bukan hanya bawang merah, tapi juga ada padi, jagung, cabai, daging sapi,” jelasnya.

Pemkot Balikpapan juga akan memfungsikan peran Perumda dalam proses kerja sama ini, supaya sebagai operatornya, hal lain kalau mereka sudah datang ke sini untuk mengantar bahan pokoknya, pada saat kembali jangan sampai alat transportasi kosong sehingga jadi biaya tinggi.

“Memang semakin banyak daerah yang menawari kerja sama sangat baik, seperti Polman, Enrekang, dan Barru. Maka nanti kita mencari yang paling kompetitif dan Kota Balikpapan memerlukan banyak sekali kebutuhan pokok, yang tidak disediakan daerah ini bisa disediakan daerah lainnya,” ungkapny.

Sementara itu, Asisten II Perekonomian dan Pembangunan Kabupaten Enrekang, Wahab Cawidu berharap kunjungan ini akan ditingkatkan dalam bentuk kerja sama nyata yang saling menguntungkan kedua belah pihak.

“Kebupaten Enrekang akan menyiapkan bahan baku yang strategis untuk kebutuhan pokok di Kota Balikpapan, dari segi pencaangan MoUnya akan kami siapkan diakhir bulan Juni ini,” ujarnya.

Wahab menambahkan, mengenai produksi pertanian dan peternakan di Kabupaten Enrekang cukup melimpah, sehingga Pemkab mengupayakan agar hasil pertanian dan peternakan bisa disalurkan, salah satunya dengan menjalin kerja sama dengan Kota dan Kabupaten lainnya.

“Tentunya dengan memberikan dengan harga yang kompetitif serta bahan pokok yang dibutuhkan bagi warga Kota Balikpapan,” akunya.

Karena sejarah tidak bisa dilupakan, dimana banyak warga Kaltim ini berasal dari Sulawesi sehingga sudah ada terjalin komunikasi yang baik dan saling membutuhkan.

“Apalagi kita ketahui bersama Kota Balikpapan sebagai penyangga IKN yang baru, penduduk akan bertambah sehingga berdampak pada permintaan kebutuhan pokok yang ikut meningkat,” tutupnya.